
Eishockey
Beitrag von „RedBlack93“ vom 26. Februar 2018, 11:21

Nationalmannschaftsevent - im Fußball - ziehen ein Klientel an, das mit Fans so viel zu tun hat,
wie unser Kader mit dem eines EL-Teilnehmers.

Wenn das im Eishockey genau so ist, dann gibt es da keinen Liga-Boom.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/14988-eishockey/?postID=2520122#post2520122
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